



学校教育目標 「三根中学校に誇りを持つ生徒を育てる ～自主・自律・寛容の態度形成を通して～」
生徒会スローガン「誠心誠意！自律心溢れる三根中学校 ～みんなで語り合い未来を創る生徒会～」

互いの人権を尊重し合う社会の担い手に！ 三根中学校人権週間・人権集会

12月10日は、「世界人権デー」、そして、12月4日～10日は、「第74回人権週間」でした。今年、三根中学校では12月5日～19日を人権週間に設定し、みんなで人権について学習し、いじめや差別について考えました。

人権週間の取組として、朝の時間を利用して「いじめ」に関する4つの新聞記事を読んで各自考えました。さらに、各クラスで「いじめ意見交換会」を行い、クラスの「いじめゼロ宣言」を作成しました。そして、人権週間の最終日、12月19日(月)は、人権集会を開き、全校生徒で人権を尊重することについて考えました。

人権集会では、各クラスの代表が「いじめゼロ宣言」を紹介しました。続いて、三根中学校としての「いじめゼロ宣言」を生徒会が提案し、全員で唱和しました。最後は、代表の3名が人権作文を発表して、今年の人権集会を終えました。

人権週間及び人権集会は、人権集会実行委員会が12月2日から取り組んで進めてくれました。この人権週間に考えたことで、さらに笑顔あふれる学校に、みんなの力でしていきたいと思っています。



生徒会本部による
「人権」についての説明

三根中学校「いじめゼロ宣言」

- 一、個性を大切にし、相手の気持ちを考えて行動する
- 一、どんな理由があろうと、いじめを正当化しない
- 一、三根中学校に行くことが楽しいと思える学校づくりを、一人ひとりが実践する



【人権集会で発表された人権作文】

1年生代表 「言葉というタトゥー」

誹謗中傷は人を傷つける犯罪であることを訴え、誹謗中傷をなくし、「助け合い」「協力」「お互いを理解する」社会を目指したいと結びました。

2年生代表 「人種差別について」

見たことのない肌の色に戸惑った体験から、人種差別を身近な問題として考え、人種に関係なく自分の個性を大切にし、笑顔で自由に暮らせる社会をつくっていききたいと訴えました。

3年生代表 「他人との違い」

日本には過去に基づいた前時代的なイメージからの差別があることを伝え、今を生きる私たちが古い印象を捨て新しい見方を示して、差別のない社会をつくらねばと訴えました。



各クラスで考えた「いじめゼロ宣言」を発表

新生徒会による 生徒総会を開催しました



18名の新生徒会役員が前に並んで初仕事！

12月12日（月）、新生徒会役員（2年生）による生徒総会を開催しました。総会は、11月で任期を終えた旧生徒会役員（3年生）の退任式から始まり、生徒会が3年生から2年生にバトンタッチされました。

生徒総会は、まず、生徒会長が7つの各部委員会の委員長を任命することから始まりました。

続いて、議事を進めるために議長として、3年生2名が選出され、2年生新役員をサポートしてくれました。

本部と各部委員会からは、令和5年1月～6月の活動方針が提案され、提案内容に対する質問や意見が出されました。どの意見も「こうしたらもっとよくなるのでは」という建設的な意見で、新生徒会にも大いに期待ができると頼もしく感じました。「三根中学校生徒会会則」にあるように、「生徒の自治活動を盛んにし、協力と友愛の精神にもとづき、明るく楽しい学校生活をきずきあげることを目的」に、日々進化しながら活動をしてもらいたいと思います。



（右）意見等に
（上）役員提案に対して発言



楽しい冬休みのために スマホの使い方の確認を

いよいよ12月24日から17日間の冬休みに入ります。半月ほどの長い冬休み。安全に過ごし、「楽しかった」と元気な表情で3学期の始業式に来てほしいと願っています。

さて、冬休みを利用して、ご家庭でスマホやタブレット、パソコン、ゲーム機などの使い方について、もう一度ご確認をお願いしたいと思います。三根校区には、「三根校区ネットワーク5原則」があります。

三根校区ネットワーク5原則 ～電子通信**危機**を防ごう～

- ① **使用時間**をきめ、**終了時刻**を相手に伝える。
- ② **個人情報**を絶対に載せない
- ③ 危険なサイトを開かない
(フィルターをかける)
- ④ 誰かを傷つける表現や、自分が誤解される表現がないか、**確認してから送信**する
- ⑤ 電子通信機器を**寝室**に持ち込まない

※平成28年度PTA・育友会との協議により、中学生は夜10時以降・小学生は夜9時以降の使用は禁止としています。

ネット上では、被害者にも加害者にもなる危険があります。お子さまが、被害者にも加害者にもならないために、ネットワーク5原則を確認したり、家庭でのルール作りをしたりされることをお願いします。

皆様、よいお年を
お迎えください。
来年もどうぞよろしく
お願いいたします。

